



# ARDUinVET 5<sup>th</sup> New



## 5th TPM Piraeus, Greece – 29 und 30 September 2022

### 29<sup>th</sup> of September 2022

Das fünfte Treffen im Rahmen des ARDUinVET-Projekts fand in Griechenland statt. Die Reise durch die Geschichte der klassischen hellenischen Zivilisation begann im Akropolis-Museum in Athen, wo sich die türkischen, rumänischen, österreichischen und italienischen Teilnehmer trafen und das Museum besichtigten.

Anschließend begab sich die Gruppe auf den Gipfel der Akropolis, um den Parthenon und den Tempel der Athena Nike live zu sehen, und stieg dann hinunter zur Schule.

Während des Treffens präsentierte das griechische Team sein Institut und stellte Arduino-Bausätze zur Verfügung, um ihre Prototypen live zu bauen. Sie präsentierten die Dokumentation und zeigten den Teilnehmern Sensorprojekte (Ultraschallsensor in Verkehrszeichen, Alarmsystem, Webserver zum Auslesen von Sensorwerten).

Am Ende der Präsentation der Griechen einigten sich die Teilnehmer auf die letzten Schritte, die bis zum Abschluss des Projekts unternommen werden sollten.

Zu diesem Zeitpunkt hatten alle Teilnehmer das Vergnügen, den gesamten Schulkomplex zu besichtigen, wobei der Schwerpunkt auf den Labors lag, wie dem Automatisierungslabor, dem Computerlabor, dem Elektroniklabor und vielen anderen.

Am Ende der Schulbesichtigung fand die Abschlusszeremonie der Aktivitäten in Anwesenheit des Schulleiters mit der Überreichung der Teilnahmezertifikate statt, gefolgt von einem wunderbaren Abendessen im Hafen von Piräus.





### 30 September 2022

Der nächste Tag begann mit einem Besuch der Eugenides-Stiftung in Faliro, einer privaten Stiftung, die uns die Ehre gab, eines der größten Planetarien Europas zu besichtigen, sowie mehrere Räume mit interessanten pädagogischen Experimenten zu Wissenschaft und Technologie (Biologie, Geologie, Informatik, Robotik, Physik, Mathematik, Chemie usw.), eine Bibliothek und auch das UTech Lab: ein Labor, in dem Kurse und Vorführungen zu Arduino, 3D-Druck und mehr für junge Studenten organisiert werden.

Als Nächstes besuchte die Gruppe das Kulturzentrum der Stavros-Niarchos-Stiftung, einen beeindruckenden, von Renzo Piano entworfenen Komplex, der ebenfalls in der Faliro-Bucht liegt und eine große Bibliothek und ein Opernhaus beherbergt.

Die Gruppe konnte sich dann mit einem letzten Mittagessen in den Straßen von Faliro verabschieden.

